
令和 4年度大栄花き販売反省会 

 

 令和 4年度大栄花き販売の反省会に招待をいただき、感謝申しあげます。 

コロナ禍での開催ということですが、対策をしっかりされての開催、ありが

とうございます。 

 日頃は、関係者の皆さまには、北栄町農業の発展のため、ご尽力をいただ

き、感謝申し上げます。市場関係者の皆さまにも感謝申しあげます。 

  

 資料によりますと実績では、全体的として、目標の 2億円というものは達成

できなかったということで、残念でありますが、収量の減というのが大きな要

因だったと思います。私も「花を頭にのせて」モデルとなって、バレンタイン

イベントとして、積極的に PRさせていただきました。力不足でした。次回、

チャンスあれば、また一緒に取り組んでまいりたいと思います。 

 また令和 4年度は、シンテッポウユリ種子購入や調整機調達の補助、また、

先ほどお話したイベントの他、花装ハロウィンや卒業式フォトブースの整備な

ど、コロナ禍で需要が減った花の PRを行ってまいりました。 

 

今後も、活力ある産地づくりや担い手の育成・確保、生産性向上にむけて、

要望のありました事業に県や関係団体と連携しながら支援を行ってまいりま

す。 

 

 令和 5年度は、目標額以上となり、さらなるブランドの地位向上となること

を祈念し、あいさつとさせていただきます。 

 

令和 5年 3 月 24 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


